

Tendencias

Barcelona Bridal Week nombra a la directora de Novia d'Art nueva presidenta del evento

Modaes
11 dic 2014 - 11:12

Barcelona Bridal Week renueva su presidencia. El evento de moda nupcial, una de las mayores convocatorias del sector a nivel internacional, ha nombrado a la directora general de **Novia d'Art**, **Marta Raich**, como nueva presidenta. La directiva sustituye en el cargo a **Raimon Bundó**, que pasará a ocupar la presidencia honorífica del certamen.

La próxima edición de **Barcelona Bridal Week**, que tendrá lugar del 5 al 10 de mayo de 2015, será la segunda que organice **Fira de Barcelona**, tras una primera convocatoria de transición después de la era **Flaqué**. La próxima cita, que además coincide con el 25 aniversario del evento, reforzará la participación internacional con el objetivo de superar las cifras habituales de 200 marcas expositoras.

Por primera vez, **Fira de Barcelona** ha impulsado un programa de país invitado, que en esta ocasión será Estados Unidos. La organización todavía está negociando con firmas estadounidenses para que participen en la próxima convocatoria. Por otro lado, **Fira de Barcelona** también trabaja en un programa para atraer compradores internacionales al encuentro.